

字 宙 は 死 な ぬ

と、今までの「死滅」學說を

根本からぶつ壊す

コスミック・レイ（宇宙光線）

の研究で有名なローバード・ミリ

カン博士がクリーヴランドの學

會で發表した新說は大きなセン

セーションを醸した、それは從

來の物質觀を根底からたき壞す

だらう、ミリカン博士はコス

ミック・レイについての多くの

實驗からインスター・スラース

ベイス（星と星との空間）の恐し

く暗い冷い場所で如何にしてか

分らないが水素から新らしいあ

らゆる原子が作られ、あると

いふ證明をあげた、その他種々

の驚くべき理由から

宇宙の終局は今まで豫想さ

れた如く速かな水

の如き死滅ではなく無限の生

命と活動だといふのだ

生命を創造する

驚くべき實驗に成功

人工的に生きた細胞を作り出す

たと報告してゐる、しかし氏は

これがついに成功したといふ

積極的に生きた細胞などは云つ

て非常にセントーションを巻き

て成長し繁殖するものであるか

と書いてゐる——米國クリーヴラ

ンドのジョージ・クリーブ博士

はこの程米國一流の科學者數百

名を前にしてその秘密を明らか

にし出席者の非常な驚嘆のうち

に顯微鏡的實驗をやつて見せた

博士の實驗の内容は先づ動物の

細胞をともこれと脂肪類似蛋白質その他の諸成分に分解して

生命のあらゆる痕跡を絶つたま

約一ヶ月間置いて、これを電

線物の中に混入すると、これを電

線物の中に入れる、これが電

線物の名で近づく大西洋横断定期郵便飛行の約束である、一方メキシコのへ

博士は無機物と適宜に配合し

て生命を創造することに成功し

た

最近英米の識者間に大西洋横断定期航空開設の必要を認め先駆者たる外務省への公電によれば、定期郵便飛行は一九三一年七月一日またその以前より向う十ヶ

日本はその他の経路による歐洲に達するものであると

一月三日より五月四晩にわ

る。モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

の橋を渡りきれず落ちる七

つの橋を渡りきれず落ちる古

奇的な島である

十三年日毎の午年に行はれてゐるが、このお祭りは「イザイホ

不格合者はなかつたが、首尾よ

く橋を渡つた女達は禮拜所でノ

リ」と稱し去る舊暦十一月十五

日(一月三日)より五月四晩にわ

る。

モリ居間に合格の印をいれて

ある。

一月十日午後一時四十分頃福

田市内各消防隊は、東中洲百货

はもろん歩兵第二十四聯隊か

ら村上中尉指揮百廿名が出

動したが松居博多織店ほか各種

リソス日本人會は福島捨吉氏外十五名の請求に依り去二十四日午後八時より汎リソス青年會館に於て臨時總會を開催七十六名を算する稀有の多數出席者があつた、議事に先だち濱谷會長より新入會者十七名の紹介並にソス中央日本人會設立に關する報告あり、之に對し定款條項に就き質疑應答論議百出し次第に議事に入るや福島氏は發言を始め、今夜の總會は御互に虛心直懐胸襟を披いて座談的に意見交換したところで議事を進めたとの希望を述べ、而して其提出事項の説明に移つた。濱谷捨吉氏、今回ソス中央日本人會が設立され同時に其支部を設くることになつた今日從來のソス日本人會なるものゝ存續は無意義ではないか故にソス日本人會を解散してソス中央日本人會ソス日本人會を設けることは當然であるが支部を設くる爲に從來の支部を設くる點もある、ソス日本人會を存續する必要はないものと信ずる福島氏の説には絶対反対である。

投票にて當選者は左の如し
三十六票 青木良助、大河内庄太郎、三氏の
署名を了し翌午前二時頃漸く數
会を開催した
齊藤ドクトル 来月八日出芭
トロホーム講習會に
既報の如く同人會の年中行事
の一たるトロホーム講習會は來
る九日より各線邦人集閑地マリ
ヤ、ブレシデンチブルーデンチ
アベロンブレート、リンス等に
開催される事になつてゐるが
それが爲め講師齊藤ドクトルは
八日にバウル市を出發する事と
なつた、因に同氏の意見として
醫院不在中は診療中止だと由
であるも、バウル近郊の言語不
通者や貧困者の患者が苦しめ診療
を願つた場合(ドクトルの不在
中)時に夫人(ドクトラ)の診斷
受諾を慾望する

麻 州 マツト、セロラ 小學校落成

タ マ キ 生

相の横顔

相の横顔

財界の一大不況と眼のあたる
此處は麻州の別天地に又一つ學
校が建つ、吾々の社會、吾々の
にてエロナツタで騒ぎ樂しむ日
だが、無情な不景氣はこの年一
度の樂歡の自由をすら嚴格に拘
束して許さうしない。
ソーンズの今年のカルナルバルの
光景の如きは、正に秋風落葉の
感を深からしむるに十分であつ
た、十五日の夜二、三台の自動
車が「よしも神妙に」、二度廻つ
た位で後はひつそりかんだ、彼
のキヤツーの外人連が鳴らすを
静めて出て來ないくらいのもの
かけい氣の暴威に如何に耐へや
かされて居るかと推測される。
従つて商店の賣行もカラダメだ

× × ×

父兄の名に依つて公正正證書を

投票にて當選者は左の如し
三十六票 青木良助、大河内庄太郎、三氏の
署名を了し翌午前二時頃漸く數
会を開催した
齊藤ドクトル 来月八日出芭
トロホーム講習會に
既報の如く同人會の年中行事
の一たるトロホーム講習會は來
る九日より各線邦人集閑地マリ
ヤ、ブレシデンチブルーデンチ
アベロンブレート、リンス等に
開催される事になつてゐるが
それが爲め講師齊藤ドクトルは
八日にバウル市を出發する事と
なつた、因に同氏の意見として
醫院不在中は診療中止だと由
であるも、バウル近郊の言語不
通者や貧困者の患者が苦しめ診療
を願つた場合(ドクトルの不在
中)時に夫人(ドクトラ)の診斷
受諾を慾望する

麻 州 マツト、セロラ 小學校落成

タ マ キ 生

相の横顔

相の横顔

財界の一大不況と眼のあたる
此處は麻州の別天地に又一つ學
校が建つ、吾々の社會、吾々の
にてエロナツタで騒ぎ樂しむ日
だが、無情な不景氣はこの年一
度の樂歡の自由をすら嚴格に拘
束して許さうしない。
ソーンズの今年のカルナルバルの
光景の如きは、正に秋風落葉の
感を深からしむるに十分であつ
た、十五日の夜二、三台の自動
車が「よしも神妙に」、二度廻つ
た位で後はひつそりかんだ、彼
のキヤツーの外人連が鳴らすを
静めて出て來ないくらいのもの
かけい氣の暴威に如何に耐へや
かされて居るかと推測される。
従つて商店の賣行もカラダメだ

× × ×

不景氣世相の横顔

ウニオン植民地の音楽舞踊研究會
（リンス）舞ニオン植民地小學校教師岸本昂一氏はかねて各植民地在住婦女子日常生活状態が餘りに無味乾燥にして、やゝもすれば淑徳温雅の美風を失はんとするを慨歎し之が教育策を研究しつゝあつたが、先頭同植民地に新来せる福田某氏の令嬢が音楽舞踊の技に造詣みかさと幸しとし岸本氏主催の任に當り婦人音楽舞踊研究會を創設、福田娘指導の下に温良優雅の情操を涵養することに決し去廿二日午前十時より正午までウニオン小学校に於て發會式を兼ね最初の演技會を催された。

リンス中日評議員會 其他の事項を議すべく來三月一日正午より學園に於て評議員開催の筈にて其提出の諸議案に對し提出者なる理事者側は豫め打合せの爲め同日午前九時より同一時まで理事會を開くとの由上原第二區ボンダーデ小學校児童學藝會 リンス舞ニオン植民地第二區ボンダーデ小學校にては去る二月十一日午前九時より紀元節祝賀式後引き継ぎ児童學藝會催され同校教師原元保先生指導下に學業及び兒童劇舞踊等六十種の演技あり尙同校卒業生及び

私の一生一代のお願ひジャ、名儀變更の登記費用をほんの暫く立替て下されと泣きの涙で借り入れる、この一生一代の御願で暫時の約束を以て借入れた金は何時つとも返済せず、だままた半貸主が請求すれば、何んだ今頃催促とは、差押へでも何んでも勝手にしやがれと最初は處女の如く最後は脱兎の如くエライ勢して傳法を曉呵を切つて濟ませて居る、彼は此時既に例の人生一代の御願、リンスだけでも彼の此の手に泣かされて居るもの一人や二人でないらしい。

× × ×

不けい氣もよい加減に早く退散せねば断然百鬼横行の世の中に轉化するばかりだ、反對物への轉化も惡より善へはなかつて倒たるものと見ゆる。

Fabrica de Doces.
Baras-Caramelos

日本旅館
開店御披露
和洋御菓子、キヤラメル類
御祝ひ、佛事用、いつでも多少にか
くわらす御用命に應じます
特に御注文品は割引大勉強
試に是非一度御立寄を
マリリヤ、アベニーダ街
ホタル、サンバント勝ち
亀屋末廣
梅田友次郎

Colonização Martins

Rua General Couto Magalhães, 18 sob. Caixa Postal, 1820. São Paulo

緒方留吉

アレクサンダニジオ氏
案内人ヂオニジオ氏
尚詳細は上記御照會を願ひます
マハチンス殖民地
日本人部主任

